

Vocales: Don José María de Arana y Amézaga, Director y Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de La Coruña; don Ramón Moral Aldea, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Barcelona, y don Francisco Sala Jiménez, Profesor de la Escuela Oficial de Náutica de Cádiz.

Este Tribunal actuará durante los días del 27 al 31 de marzo de 1967 ambos inclusive.

Los opositores admitidos efectuarán su presentación en esta Subsecretaría, a las nueve horas del día de comienzo de la actuación del Tribunal respectivo.

De acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Dietas y Viáticos de 7 de julio de 1949 («Boletín Oficial del Estado» número 193) y demás disposiciones complementarias, los Vocales, a efectos de percepción de dietas por comisión del servicio, se clasificarán en el grupo tercero, siendo los gastos de desplazamiento por cuenta del Estado.

Por razón de tiempo y distancia, los Profesores don Ramón Girona Ballester y don Fernando de Salas Bonal realizarán el viaje en avión.

Los componentes de estos Tribunales tendrán derecho a las «asistencias» que determina el artículo 23 del ya mencionado Reglamento de Dietas y Viáticos, fijándose para el Presidente y Secretario, cien pesetas, y para los Vocales, setenta y cinco pesetas por sesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de noviembre de 1966.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Director general de Instrucción Marítima.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe la composición del Tribunal que habrá de fallar las oposiciones libres convocadas para la provisión de 50 plazas de Auxiliar mecanógrafo pertenecientes a la Escala Auxiliar Administrativa de la plantilla de dicha Corporación.

Presidente: Ilustrísimo señor don José Fabregat Vila, Diputado delegado de la Presidencia.

Vocales: Doctor don Juan José Espinosa Ferreiro, como representante del Profesorado oficial, suplente, Doctor don José María Tous Ferrer; ilustrísimo señor don Luis Sentís Anfruns, como Secretario general de la Corporación; ilustrísimo señor don Angel César Gil Rodríguez, como representante de la Dirección General de Administración Local, suplente ilustrísimo señor don Pedro Lluch Capdevila.

Secretario: Ilustrísimo señor don Luis Sentís Anfruns, Secretario general de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Barcelona, 5 de diciembre de 1966.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente accidental.—7.138-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente a la relación de aspirantes admitidos y excluidos en la oposición para proveer dos plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico-administrativo de esta Corporación.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 273, de 15 de noviembre del año actual, relación de opositores admitidos a la oposición para proveer dos plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico-administrativo, se padeció error en el apellido de uno de los aspirantes, cuyo nombre y apellidos completos debe entenderse como sigue: Señorita doña Ana María Pérez de Vargas y Ferroni.

Cádiz, noviembre de 1966.—El Presidente, Alvaro de Domecq y Díez.—6.984-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mula por la que se anuncia concurso para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Jefe de Negociado de esta plantilla.

La Alcaldía de Mula hace saber: Que la Comisión Permanente ha acordado convocar concurso para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Jefe de Negociado de esta

plantilla por jubilación de su titular, con el grado retributivo 13 y retribución complementaria de 6.710 pesetas anuales.

Podrán tomar parte en el concurso quienes perteneciendo al escalafón de funcionarios de esta Corporación cuenten al menos con dos años de servicio.

Las solicitudes se presentarán en el plazo de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de esta convocatoria aparecen insertos en el «Boletín Oficial» de la provincia número 255

Mula, 14 de noviembre de 1966.—7.041-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Oviedo por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición de Oficiales Técnico-administrativos de esta Corporación

La Comisión Municipal Permanente en sesión de 24 de noviembre de 1966 acordó admitir como aspirantes a la oposición de Oficiales Técnico-administrativos de este Excmo. Ayuntamiento a los siguientes señores:

- D.ª Obdulia Bethencourt Hernández.
- D. Alvaro Onís González.
- D. Jesús Canel Díaz.
- D. Fernando Alvarez Rivas.
- D. Juan Miguel Cuesta Martínez.
- D. José Antonio Martínez González.
- D. Bernardino Calaza Ramudo.

Oviedo, 25 de noviembre de 1966.—El Alcalde.—7.024-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente a la convocatoria para la provisión en propiedad mediante oposición de una plaza vacante de Suboficial de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia» número 140, del día 23 de noviembre del corriente año aparece publicada la convocatoria para la provisión en propiedad mediante oposición de una plaza vacante de Suboficial de la Policía Municipal de este excelentísimo Ayuntamiento, correspondiente al grado 11 previsto en la Ley 108/1963, y dotada en presupuesto con el haber anual de 20.000 pesetas, 17.200 de retribución complementaria y demás emolumentos que con arreglo a la citada Ley le corresponda.

Las instancias redactadas y documentadas en la forma que se determina en las correspondientes bases, se presentarán en el Registro General de la Secretaría dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento y demás efectos.

Santa Cruz de Tenerife, 28 de noviembre de 1966.—El Secretario general Tomás Hernández y Hernández.—V.º B.º: El Alcalde, Pedro Doblado Claverie.—7.026-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso restringido para proveer la plaza de Médico Vicedecano del Cuerpo Municipal de Beneficencia y Sanidad.

En el concurso restringido para proveer la plaza de Médico Vicedecano del Cuerpo Municipal de Beneficencia y Sanidad de Valencia ha sido admitido el único aspirante, don Antonio Méndez Monsell.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso queda constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don José Bosch Herrero, Concejal.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Miguel Catalá Torro, Concejal.

Secretario titular: Don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Corporación.

Secretario suplente: Don Vicente Alvarez Santolino, Oficial Mayor de la Corporación.

Vocales:

Por la Dirección General de Administración Local: Don Manuel Arranz María.

Por el Profesorado Oficial del Estado: Don Antonio Llobart Rodríguez, titular, y don Vicente Belloch Zimmerman, suplente.

Por el Colegio Oficial de Médicos: Don José Monsalve Pérez, titular, y don José Micó Catalán, suplente.

Don Miguel Zaragoza González, Médico Decano

Valencia, 1 de diciembre de 1966.—El Alcalde.—5.611-E.